

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Fotos: Gress, Schwenter (2)



Seite 20

Herbstgenuss im Schweizerhaus

Schweizerhaus in bunten Farben

Herbstzeit bedeutet Genusszeit im Schweizerhaus – noch bis 31. Oktober

(elis). Noch bis Ende Oktober lädt die Familie Kolarik ins Schweizerhaus in den Wiener Prater. Dann ist die Saison zu Ende. Doch bis dahin hat das legendäre Gasthaus in der Leopoldstadt noch einiges zu bieten. Denn Herbstzeit ist auch Schweizerhauszeit.

Wussten Sie zum Beispiel, dass das Schweizerhaus neben den Klassikern Stelze und Budweiser auch saisonale Schmankerln anbietet? Ob Kürbisgerichte oder Gulasch, jede Woche gibt es eine eigene Wochenschmankerl-Speisekarte.

lich erwähnt. Schweizer Jagdtreiber bewirteten nämlich vor bald 250 Jahren die kaiserlichen „Herrschaften“. Bei einem Besuch im herbstlichen Schweizerhaus lässt sich also kaiserliche Luft schnuppern.



Klassiker: Stelze und perfekt gezapftes Bier.

Genuss und Geschichte

Und auch der eine oder andere verregnete Herbsttag lässt sich im Schweizerhaus gemütlich verbringen. In den Räumlichkeiten der riesigen Anlage haben immerhin bis zu 850 Personen Platz. Die „Schweizer Hütte“ wurde schon 1766 erstmals urkund-

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der Herbst im Schweizerhaus bietet kaiserliches Flair und saisonale Schmankerln.

Fotos (2): Gress